

Minima Syntec 2012 - CADRES -

Ingénieurs et Cadres	Minima 35 heures (Modalité 1)	Minima cadres en réalisation de missions (Modalité 2 - 38h30)		Minima cadres autonomes (Modalité 3)
		PMSS*	115%	120%
1.1 (coeff 95) Débutants	1 881,95 €		2 164,24 €	
1.2 (coeff 100) Débutants diplômés	1 981,00 €		2 278,15 €	
2.10 (coeff 105) - de 26 ans	2 080,05 €		2 392,06 €	
2.11 (coeff 115) + de 26 ans	2 278,15 €		2 619,87 €	
2.2 (coeff 130)	2 575,30 €	3 031 €	2 961,60 €	
2.3 (coeff 150) 6 ans d'ancienneté	2 971,50 €	au	3 417,23 €	
3.1 (coeff 170)	3 354,10 €	01/01/2012	3 857,22 €	4 024,92 €
3.2 (coeff 210)	4 143,30 €		4 764,80 €	4 971,96 €
3.3 (coeff 270)	5 327,10 €		6 126,17 €	6 392,52 €

Minima 35 h : grille de salaire de base pour les cadres relevant des dispositions horaires de la Réduction du semaine, 151 h/mois ou 1600 +7 h/an).

Minima cadres en réalisation de mission : grille de salaire de base pour les cadres relevant des dispositions du Temps de Travail (modalité 2 : 35 h/semaine + ou – 3h30 semaine / maxi 217 +1 j/an). Leur salaire est supérieur à 115 % du minimum applicable.

Minima cadres autonomes : grille de salaire de base pour les cadres relevant des dispositions Cadres Auton (modalité 3 : Forfait Jour / maxi 217 +1 j/an). Leur salaire est supérieur à deux fois le Plafond de la Sécurité S minimum applicable s'ils sont sur les positions 3.1, 3.2 et 3.3.

* PMSS : Plafond Mensuel de la Sécurité Sociale

Minima Syntec 2012 - ETAM -

Employés, techniciens et agents de maîtrise	Minima
1.3.1 (coeff. 220)	1 424,80 €
1.3.2 (coeff. 230)	1 453,10 €
1.4.1 (coeff. 240)	1 481,40 €
1.4.2 (coeff. 250)	1 509,70 €
2.1 (coeff. 275)	1 584,25 €
2.2 (coeff. 310)	1 683,30 €
2.3 (coeff. 355)	1 810,65 €
3.1 (coeff. 400)	1 938,00 €
3.2 (coeff. 450)	2 079,50 €
3.3 (coeff. 500)	2 221,00 €

Date	SMIC horaire
01/01/2010	8,86 €
01/01/2011	9 €
01/12/2011	9,19 €
01/01/2012	9,22 €

Date	PMSS
01/01/2010	2 885 €
01/01/2011	2 946 €
01/01/2012	3 031 €

Temps de Travail (modalité 1 : 35 h /

Réalisation de Missions de la Réduction
supérieur au Plafond de la Sécurité Sociale **et**

ommes de la Réduction du Temps de Travail
sociale **ou** est supérieur à 120 % du

SMIC mensuel
1 343,77 €
1 365 €
1 393,82 €
1 398,37 €